

PRIME4ME ALIGNER – KIEFERORTHOPÄDISCHE ALIGNERTHERAPIE VON DENTAURUM PRIME4ME ALIGNER – ORTHODONTIC ALIGNER THERAPY FROM DENTAURUM

Die transparenten Aligner erweitern Dentaurums vielfältiges Orthodontie-Produktportfolio um eine ästhetische und nahezu unsichtbare kieferorthopädische Behandlungsmöglichkeit für Patientinnen und Patienten.

Die digitale Behandlungsplanung in OnyxCeph^{3™} erfolgt in enger Abstimmung mit der Kieferorthopädin oder dem Kieferorthopäden. Für die Planung können entweder digitale Scandaten hochgeladen oder Gipsmodelle an Dentaurum gesendet werden. Nach Auftragseingang steht ein Behandlungsvorschlag zur Freigabe in Dentaurum Digital, der innovativen Bestellplattform für kundenindividuelle Produkte und Dienstleistungen, zur Verfügung. Ein detaillierter Bericht gibt Auskunft, welches der drei Behandlungspakete – smart, advanced und performance – für den Fall infrage kommt. Zusätzlich können die einzelnen Schritte der Zahnumstellung im browserbasierten OnyxCeph^{3™} 3D-Viewer angezeigt werden. Falls Änderungen in der Fallplanung gewünscht sind, werden diese von unseren erfahrenen Planern berücksichtigt. Nach der Freigabe in der Bestellplattform werden die Aligner gefertigt und an die Praxis versendet.

Innovatives Zwei-Schienen-Behandlungskonzept für optimale Ergebnisse

Pro Behandlungsschritt werden zwei Folienstärken verwendet, um die Bewegungen und Kräfte optimal auf die Zähne zu übertragen. Die weichen und harten Aligner werden wöchentlich gewechselt und tragen so zu einer schonenden Zahnumstellung bei. Mit prime4me

Aligner kann ein breites Spektrum an Zahnfehlstellungen behandelt werden.

Das Behandlungspaket smart beinhaltet bei der Auslieferung an die Praxis alle Aligner und nötigen Informationen für die Patientin oder den Patienten. Bei den Behandlungspaketen advanced und performance sind Zwischenkontrollen mit Intraoralscans oder Modellscans eingeplant, um den Fortschritt der Behandlung zu beobachten. Die Behandlungsplanung kann bei Bedarf angepasst werden. Die auf Basis der aktuellen Situation angepassten Aligner werden anschließend gefertigt und an die Praxis versendet. Diese zielgerichtete Alignerfertigung ist ressourcensparend und schont somit die Umwelt.

Prime4me Aligner kann über Dentaurum Digital, digital.dentaurum.de, bestellt werden. Die Onlineplattform lässt sich einfach und intuitiv bedienen. Auf einen Blick sieht man den Status aller offenen und abgeschlossenen Aufträge. Bei Fragen kann auftragsbezogen direkt online mit erfahrenen Supportmitarbeitern über die Bestellplattform kommuniziert werden. Weitere Informationen zu prime4me Aligner erhalten Sie unter www.prime4me.com.

The transparent aligners complement Dentaurum's diverse orthodontic product portfolio to include an option for orthodontic treatment that is aesthetic and almost invisible.

OnyxCeph^{3™} allows for digital treatment planning in close collaboration with the orthodontist. For planning, either digital scan data can be uploaded or plaster models can be sent to Dentaurum. After receipt of the order, a treat-

ment proposal becomes available for release on Dentaurum Digital, the company's innovative order platform for customer-specific products and services. A detailed report indicates which of the three treatment packages—smart, advanced or performance—is suitable for the patient. In addition, individual steps of the tooth repositioning can be displayed in the browser-based OnyxCeph^{3™} 3D viewer. Our experienced team can take any requested changes to the case planning into account. After validation by the orthodontist on the order platform, the aligners are fabricated and sent to the dental practice.

Innovative two-splint concept for best treatment outcomes

Two foil thicknesses are used per treatment step in order to optimally transfer the movements and forces to the teeth. The soft and hard aligners are changed weekly for gentle alignment. prime4me Aligner can be used to treat many different types of malocclusions.

When delivered to the dental practice, the smart version contains all of the aligners and the necessary information for the patient. In the advanced and performance treatment packages, intermediate check-ups with intra-oral scans or model scans are included to monitor progress. Treatment planning can be modified if required. Aligners are adjusted to the current situation, then produced and sent to the dental practice. This target-oriented aligner production saves resources and protects the environment.



It is possible to order prime4me Aligner via Dentaurum Digital, digital.dentaurum.de. The online platform is intuitive and easy to use. The status of all open and completed orders can be seen at a glance. Online order-related communication with experienced support employees is available via the platform. For more information, go to www.prime4me.com.

Dentaurum, Germany
www.dentaurum.com
Hall 10.1
Booth D010/E019

AD

Innovativ unterwegs mit minilu

Besuch mich in meinem Traumhaus auf der IDS



minilu.de | vanLaack
MEDICAL-FASHION

Fashionshow
täglich um 12 und 15 Uhr

Vom 14. bis 18. März 2023 erwarten dich am minilu Messestand folgende Highlights:

- ✓ Das Beste aus zwei Welten: minilu und van der Ven Tür an Tür auf der IDS
- ✓ Elegant und funktional: 2x täglich Modenschau mit van Laack Medical-Fashion hosted by Boris Entrup
- ✓ Nachhaltigkeit hautnah: Vorträge und innovative Produkte mit der Initiative „Die Grüne Praxis“



IDS
2023

Halle 10.1
Stand E080 – F089

minilu.de
... macht mini Preise

IDS 2023

AUF BEGO KÖNNEN SIE ZÄHLEN

über **560** m²
STANDFLÄCHE

über **100**
KOMPETENTE GESPRÄCHSPARTNER
FÜR SIE TÄGLICH

über **80**
FACHVORTRÄGE

360
LIVE DEMONSTRATIONEN

über **400**
YOUTH-BOAT-BUCHUNGEN
DES DENTALEN NACHWUCHSES

über **1.500**
GEDRUCKTE KRONEN
FÜR SMART VENEERING

Überzeugen Sie sich selbst auf der IDS 2023
Halle 10.2 Stand M-010 / N-019

www.bego.com

Miteinander zum Erfolg

